

令和 2 年

第 4 回仙北市議会臨時会
教 育 行 政 報 告

仙北市教育委員会

令和 2 年 5 月 8 日

令和2年第4回仙北市議会臨時会の開会にあたり、主な事項についてご報告します。

はじめに、市内小・中学校の休業の対応についてです。

新型コロナウイルス感染拡大に伴い緊急事態宣言が全国に発令され、その趣旨を踏まえた県の緊急事態措置を受け、4月20日に臨時校長会を開催し、市内全ての小・中学校を4月22日から5月6日まで臨時休業とし、昨日7日から再開しました。

児童生徒が不特定多数の観光客等と接触しないよう登校日は設定せず、教職員が通常どおり登校し、児童生徒や保護者と連絡がつく体制をとり、部活動、スポ少の活動は5月10日まで全て休止としました。

次に、教育委員会が管理運営する施設の新型コロナウイルス対応による休館等についてです。

不特定多数の観光客等の来館が見込まれる観光施設の武家屋敷、平福記念美術館、新潮社記念文学館、森と遺跡の展示室等は5月14日まで休館を延長しました。

公民館等の文化・交流施設、市民体育館や運動公園等の体育施設は予定どおりの期日で休館・休止を解除することにしました。

なお、学習資料館と田沢湖図書館については、感染防止対策として利用者が長時間滞在しないよう図書の貸し出しのみとし、開館時間も午前9時から午後5時までの時間制限としました。

今後、市の新型コロナウイルス感染症対策本部と連携し、感染拡大防止に向けて全力で対応していきます。

続いて、各課等の主な事項についてご報告します。

【教育総務課】

◇新年度のスタートについて

市内の小・中学校11校は、4月6日に始業し、7日から9日にかけて入学式が挙行されました。小学校6校の児童数が964人（前年度1,024人、前年度比60人減）、中学校5校の生徒数が572人（前年度592人、前年度比20人減）、計1,536人（前年度1,616人、前年度比80人減）で新年度がスタートしました。

また、4月1日より中川小学校と角館小学校が統合した新生角館小学校では、始業式に先立ち統合式を開催しています。

新型コロナウイルス感染の拡大防止に向けて、統合式、始業式、入学式ともに内容を精選し、縮小した形での実施となりました。

◇全国学力・学習状況調査及び全国体力テストの中止について

4月16日、全国の国・公・私立の小学校6年生、中学校3年生を対象に実施が予定されていた全国学力・学習状況調査は、国内の新型コロナウイルス感染拡大を受け、中止となりました。

また、小学校5年生と中学校2年生を対象に実施が予定されていた全国体力・運動能力・運動習慣等調査（全国体力テスト）も中止となりました。

【総合給食センター】

◇総合給食センターについて

4月6日、市内小中学校の始業に伴い、総合給食センターから各学校へ給食の提供がスタートしました。

新しい給食センターでは、米飯を全て仙北市産の「あきたこまち」を使用し、炊きたての温かいご飯を提供しています。児童生徒からは、とてもおいしい給食と喜ばれています。

また、衛生管理体制も整備し、秋田県版 HACCP(ハサップ)(秋田県食品自主的衛生管理認証制度)の承認も目指しており、今後とも

安全安心で心のこもったおいしい給食の提供に努めていきます。

給食センターにおいても、学校休業に伴い22日から給食が停止となったため、学校休業が決まった4月20日に食材納入業者の皆様へ連絡を取り、22日からの食材全てのキャンセルをお願いし、ご理解を得ることができました。

5月7日の学校再開に伴い、給食提供も再開しています。

以上、教育行政に関する報告を申し上げ、教育行政報告といたします。